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Compte-rendu de l’Assemblée générale  

du 14 décembre 2018 

 

 

 

 

1. Accueil par le président 

Roland E. remercie :  

- Monsieur le Maire pour sa présence parmi nous, et son soutien constant pour notre association. Comme  

chaque année nous bénéficions d’une subvention et toujours du prêt de la salle des fêtes et des locaux pour nos 

diverses activités et réunions, somme qui apparait dans notre budget. 

- Toute l’équipe du bureau de Temps Libre, pour leur dévouement, aide et disponibilité, tout au long de l’année : 

• Christiane, Monique, qui sont le lien avec le groupe Gym sénior ; 

• Dominique qui nous a repéré et préparé de belles randonnées ; 

• Jean Luc, trésorier de Temps Libre et président  du CODEP 27, qui va vous présenter le bilan. 

La saison 2017/2018 aura été  une fois de plus riche en activités diverses et variées.  

        

2. Approbation du compte-rendu de l’année précédente 

Voté à l’unanimité 

 

3. Le rapport d’activité et les projets 2018/2019 

�La gymnastique : les seniors 

33 Adhérents, le nombre d’Adhérents a augmenté avec de nouvelles inscriptions.  

                - une fréquentation moyenne de 20/22 personnes. 

Toujours une solide amitié et une bonne ambiance. Nous avons cette année fêté les anniversaires regroupés par 

trimestre cela crée un moment de convivialité et de partage.  

Pour nos journées gym à l’extérieur le 6 Juin compte-tenu de la pluie nous avons dû rester à l’abri pour notre repas-

partage mais cela n’a pas arrêté notre bonne humeur, par contre le 15 Juin notre matinée Gym à Poses a été un bon 

moment de rigolade au moment du repas-partage au bord du Lac.  

Les cours ont repris le 10 Septembre. A ce jour nous avons 35 participants. 

Merci à Catherine de nous faire travailler tête et corps pour garder vitalité et joie, en surveillant les particularités de 

santé des uns et des autres. 

Christiane R. 

 

Mise en place du remplacement occasionnel bénévole, pour cela j'ai proposé de sensibiliser deux adhérentes à 

l'animation pour qu'elles prennent en main les cours lors de mes absences. Nadine et Christiane se sont portées 

volontaires et ont eu l'occasion de le concrétiser sur la saison 2017/2018. 

Pour cette nouvelle saison, au sein du groupe senior nous accueillons une stagiaire en formation "animateur" de 

décembre à juin 2019. Son alternance consiste à venir observer chaque semaine le groupe et animer 

progressivement des séquences. 

Autre nouveauté : un atelier de décorations de Noël qui a démarré le 8 novembre avec une fréquentation comprise 

entre 5 et 12 personnes. de belles décorations ont été réalisées. 

Remerciements au groupe senior pour : 

- la bonne ambiance qui règne dans les cours 

- l'accueil et l'intégration des nouveaux adhérents 

- l'assiduité et la fidélité depuis toutes ces années 

- le respect et la bienveillance les uns envers les autres 

Catherine G. 
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�La gymnastique : les adultes 

 

Rentrée 2018-2019 

Nombre de licenciées : 22 femmes (18 la saison 2017-2018) dont une qui vient de faire ses 2 séances d’essai et qui 

s’inscrit la semaine prochaine. Et une qui est actuellement en congés de maternité qui va reprendre après ses 

séances de kiné. La moyenne d’âge est de 45 ans.  

. 2 personnes de moins de 35 ans  

. 4 personnes de plus de 60 ans, dont moi 

 

Ce qui fait une augmentation cette saison de 5 nouvelles personnes. 

A noter 1 licenciée inscrite en 2017 qui n’a pas trop adhéré au concept sport-santé et qui ne s’est pas réinscrite cette 

saison. 

Je déplore que cette personne ne se soit pas réinscrite surtout que le groupe que j’anime est un groupe très 

convivial et joyeux, qui s’implique énormément dans l’accueil des nouvelles personnes ainsi que dans la promotion 

de la section par le bouche à oreilles.   

Le taux de participation aux cours a encore progressé cette année : 18 personnes minimum à chaque cours. 

Les cours sont à 95% basés sur le renforcement musculaire. Un calendrier des activités spécifiques (step- fitball) est 

donné en début de saison. 

Cette saison sera légèrement différente, je vais mettre l’accent sur le travail en autonomie sous forme de circuit RM 

(et ou) cardio. Et plus de séances de fitball (suite à un sondage qui a été fait en fin de saison), c’est-à-dire une par 

mois. 

Je pense renouveler la séance sophrologie en fin de saison en extérieur 

Pour terminer nous passons  des moments conviviaux tels que : 

- La traditionnelle galette des rois. 

- Mes 60 ans  

- La naissance du bébé d’Amina A. 

Sylvie V. 

 

�Acti’March :  

L'acti march que j'appellerai plutôt marche active se déroule en 2 temps : saison printanière sur la Voie Verte du 

Vaudreuil et hivernale au lycée Marc Bloch à Val de Reuil. 

12 personnes ont participé à cette activité en 2017, l' effectif reste  inchangé depuis la rentrée 2018. Comme à 

l'accoutumée nous clôturons la saison par un pique-nique partagé. 

Catherine G. 

 

�Les randonnées ;  

Dominique V. a fait le point sur les randonnées passées (voir les CR sur le site) … 

… et à venir (saison 2018/2019) : 

- Le 16 septembre : marche aquatique à Houlgate 

- Le 7 octobre : « La Marche bleue » du Neubourg 

- Le 18 novembre : rando-restau (sans restau car pas assez d’inscrits) à Saint-Germain de Pasquier 

- Le 9 décembre : marché de Noël à Pont-Saint-Pierre 

- Le 27 janvier : rando-galette (l’après-midi) 

- Le 3 mars : rando-crêpes 

- Le 7 avril : chasse au trésor (à confirmer) 

- Le 5 mai : randonnée à la journée 

4 inscriptions cette année. 
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�Le week-end ;  

 

 

 

Nous avons séjourné à la Ferme du Loterot à Cahagne dans le Calvados la randonnée  a commencé à Bures-les-

Monts mais au bout de 7km orage et grosse pluie sont arrivés : retour au gîte pour plus de prudence. Nous avons 

passé l'après-midi à Saint-Lô et Torigny sur Vire. Le soir, traditionnel loto animé par Jean Luc. Dimanche matin, nous 

avons marché autour du lac de la Dathée puis déjeuné dans le restaurant du golf. Retour aux voitures et fin du 

weekend. 

Le week-end de juin 2019 est prévu à Mesnières-en-Bray les 15 et 16 juin 2019. 

Monique M. 

 

 

 

 

 

 

Le rapport d’activité 2017/2018 a été approuvé à l’unanimité. 

Les projets 2018/2019 ont été approuvés à l’unanimité. 
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4. Le rapport financier 2017/2018 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le rapport financier a été approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 Recettes Dépenses 

Subvention mairie 600  

Salle des fêtes St Pierre du Vauvray 1700 1700 

Subventions 3ème âge 

Aide clubs sportifs 

Subvention CODEP EPGV 

150 

128 

350 

 

Gym séniors  

Cotis. + licence 

 

 

4668 

 

 

Gym  adultes  

Cotis. + licence 

Cotisations rando  

Acti-march 

Salaire Catherine G. 

Salaire Sylvie V. 

 2819.26 

698 

  AG2R   

930.93 URSSAF, Pôle Emploi 

 Uniformation 

 Humanis  

CODEP, licences,  

Réaffiliation EPGV 

 1367 

60 

Achats nourriture, boisson  14.60 

Restaurant Rando  Acon 275 275 

Frais C.E : tenue de comptes,…….  153.40 

Week-end  Vire  juin 1155.00 1035.73 

 LOTO avril 1568.19 1765.51 

   TOTAL 10594.19 10819.43 

SOLDE DEBITEUR  225.24 

Compte courant Caisse d’Epargne 1976.33                   Au 31/08/2018 

 Livret A 2207.64  

Caisse espèces 38.92  



              

Page 5 sur 6 

 

 

 

 

5. Le bilan prévisionnel 2018/2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le bilan prévisionnel a été approuvé à l’unanimité. 

 

 Recettes Dépenses 

Subvention mairie 600  

Subvention conseil général 

Aide clubs sportifs 

150 

175 

 

Location salle des fêtes 1700 1700 

Gym séniors (33X100) 

 Cotis. + licence 

3300  

Gym adultes (20X77) 

Cots. + licences 

1540  

Acti’march (9X40) 360  

   

Cotisations rando (4X15) 60  

Salaires animatrices  3340 

Licences/ CODEP (55X26) 

Réaffiliation CODEP 

 1430 

60 

Vauban Humanis, Opcalia  

AG2R, Uniformation 

Pôle emploi 

URSAFF 

  

 

1180 

Frais bancaires  150 

Achats nourriture, boisson, timbres, 

divers … 

 50 

 

Frais, repérages/déplacements  55 

Bénéfices WE Juin 80  

   

 

          Total 

 

7965 

 

7965 
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6. Questions diverses 

 

 

 

� Le RGPD :  Le règlement général sur la protection des données nous oblige à modifier le bulletin d'inscription en y 

insérant une case à cocher + une signature pour nous permettre d'utiliser les données personnelles de nos 

adhérents afin de créer leurs licences. 

 

� Une chasse au trésor ?  L'association TEMPS LIBRE a pour projet une chasse au trésor pour les enfants de Saint-

Pierre et pourquoi pas des alentours et a demandé à l'association ST PIERRE POUR TOUS de nous rejoindre dans ce 

projet. Nous attendons leur réponse. L'idéal serait de la réaliser dans le parc du château mais nous devons obtenir 

l'accord du propriétaire. 

 

7. Intervention de M. le Maire 

M. le Maire, comme chaque année, a participé à notre assemblée générale. Il nous a encouragés et nous a assuré de 

son soutien tout en précisant qu’il est de plus en plus difficile aux communes de financer les associations. M. le 

Maire nous a demandé d’interpeller les communes avoisinantes afin d’essayer d’obtenir des subventions – ce que 

nous avions fait il y a quelques années, sans succès, mais que nous allons réitérer. 

 

Le président Roland E. a clôt l’assemblée vers 20H00 en remerciant les animateurs, et Jean-Luc G. a sorti de sa hotte 

quelques cadeaux pour les heureux fêtés dont l’anniversaire s’était tenu entre août et décembre 2018. 

 

Nous avons terminé la soirée avec un repas-partage. Merci à Alain LOEB de nous avoir autorisés à utiliser la salle du 

conseil de la mairie. 


